
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和6年6月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

スタッフの皆さんの対応がすばらし

い。自然体であるのが良い。 

貴重な意見をいただきありがとうご

ざいます。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

これからも、いただいたお言葉を励

みに、患者さんとご家族の思いに寄り

添い、地域の皆さんに信頼される病院

を目指して参ります。 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

 


